
 

Conseils d’adjoints – 17/2/2020 
Compte rendu 

 

 
Présents : F. GAUQUELIN, M BROTTET, M CASTELLANO, JM BUGNET, V AZNAR, M. GILLE, J CHAPUS, G. 
LEVEQUE (en fin de séance), C. ROTHEA 

 

Services : J BILLARD 
___________________________________________________________________________________________ 

Sujets abordés  Décisions 
 
Ilot du sentier 

Echéancier 
- Livraison : 27/03 
- Déménagement école : à partir du 20/04 
- Visite commission de sécurité : 22/04 
- Rentrée école et périscolaire : 4/05   
- Déplacement du marché : jeudi 4/06 
 
Mobilier : 
Choix en cours / sera évoqué en commission bâtiments  
Demande de renouvellement progressif par la directrice de l’école car mobilier dépareillé.  
>Un renouvellement progressif sera mis en place, mais priorité à la salle Mill activités  
 
Vidéoprotection 
Pose des panneaux réglementaires.  
 
Panneau lumineux 
Dans le cadre des réflexions sur le déplacement du panneau lumineux,  
Sur 6 ans, il apparait aussi économique de changer de panneau lumineux que d’assurer la 
maintenance de l’existant (problème de compatibilité du panneau existante nécessitant un 
investissement dans une nouvelle connectique).  
Deux hypothèses sur un panneau intermédiaire avec bonne définition et mono-couleur (blanc 
ou ambre)  
- Simple face : 8 500 € HT 
- Double face : 14 450 € HT 
Documentation : https://1drv.ms/b/s!AqsGwybXk7ukoK9TfUaIo1LPcoUA1A?e=Yllizc  
 
Avantage : la prestation intègre un logiciel qui permet de gérer photos / plus grand nombre de 
caractères et diffusion multi canaux (applicatif téléphonique + diffusion sur télévision accueil).  
 
Rappel de l’emplacement futur dans le projet : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Panneau  
Pré-accord pour 
investissement sur 
panneaux double face / 
sous réserve des 
arbitrages de la 
commission finances 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://1drv.ms/b/s!AqsGwybXk7ukoK9TfUaIo1LPcoUA1A?e=Yllizc


Inauguration 
Proposition de JM BUGNET de permettre une ouverture des espaces publics de l’ilot du sentier 
dès le 6 mars > suppose une réception partielle et vérification du bureau de contrôle.  
Prévoir inauguration en bonne et due forme sur fin juin ou en septembre, en attente 
renouvellement équipe municipale pour décider de la date  
 
Voirie et aménagement urbain 

Secteur Écoquartier 
Pré chiffrage et phasage aménagement des espaces publics et voirie (grande rue et double 
giratoire, parvis de la mairie, av saint jean, place du marché, rue de l’église, rue de Bliesbruck) : 

➢ Pré-Proposition d’investissement soumise à arbitrage 2,3 M€ de la CCVG sur 6 ans, 
dont 380 K€ à la charge de la mairie pour les espaces publics 

➢ Sous toutes réserves des arbitrages intercommunaux (PPI 2020-2026)  
 
Rue du 8 mai 
Echanges sur les premières esquisses : (en cours de modification) 
Travail sur les arbres et des places de parking.  
Devant le St Sepulcre : proposition de travailler sur un aménagement avec galets pour marquer 
le ralentissement. À discuter / concertation obligatoire avec recherche de solutions pour 
empêcher la mise en place d’une déviation permanente (ex : plateaux bois ou caoutchouc) 
 
Chemin de l’étang 
Des plaintes sur la vitesse de circulation, avec des risques pour les enfants riverains.  
 
Grande rue 
Demande du SYSEG de reprendre d’ores et déjà branchements et tampons de la grande rue.  
M. Lévêque précise que ces travaux étaient planifiés au premier trimestre.  
Inquiétudes vis-à-vis des riverains dont le quartier était encore en travaux il y a peu et vis-à-vis 
des critiques sur l’absence de coordination des différents intervenants sur la rue centrale.  
Prévoir un an d’études (CCVG + SIGERLY) > ne pas commencer trop tôt et grouper les 
interventions avec SIGERLY et CCVG 
 
Divers 
Avis de coupure ENEDIS le 3/03  
 
Urbanisme  

Modification PLU  
Beaucoup de demandes de précisions sur l’OAP de la valois.   
En attente du pré rapport puis rdv le 24/02 à 14h avec la commissaire enquêtrice 
 
Services à la population 

Recensement 
Fin de période le 14/02, clôture de l’enquête par Internet le samedi 15/02, période 
complémentaire pour les dépôts des bulletins papiers semaine du 17/02. 
Très bons taux de retours. Retours très positifs de l’INSEE sur la qualité du travail mené par 
Martine, avec l’appui de Laurenne.  
 
Elections 
Clôture des inscriptions sur les listes le 7/02 (3 190 inscrits, par le jeu des 
radiations/inscriptions, quasi identique au scrutin des européennes).  
Commission de contrôle des listes électorales le 21/02 19h. 
Mise à disposition de la « liste des 20 jours » à compter du lundi 24/02 
Elections : 15/03 
Installation du maire et des adjoints : samedi 21/03 matin (pour prévoir photo de groupe) 
Liste des assesseurs disponible à l’accueil.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Voirie : calendrier voirie 
à valider par la future 
équipe municipale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ch de l’étang : faire une 
information à la ccvg 
 
 
SYSEG : suspension des 
travaux sur la base d’un 
échéancier clair des 
différents intervenants.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Agence postale  
Travail en cours sur l’organisation de l’espace accueil (mobilier, travaux…)  
> commission bâtiment le 3 mars 
Pour des contraintes organisationnelles internes à La Poste, proposition de décaler légèrement 
au lundi 7 septembre la date officielle d’ouverture de l’APC.  
À noter que la fermeture estivale du bureau de poste actuel s’étalerait sur la période du 3 au 
22/08 (en attente du courrier officiel) 
Formation des agents durant la semaine du 24/08.  
Demande de continuité du bureau de poste actuel, en transition, sur la période du 24/08 au 
5/09. 
 
Enfance jeunesse 

Périscolaire 
- Bilans et prévisionnels ALSH CAF (PSO/PSEJ) : 27 500 h env, soit + 1 000 € (14 500 € de 

PSO).  
25 000 h prévisionnel en 2020 (ajustement tous les 3 mois) 

- Projet « le périsco fait son printemps » le vendredi 5/06 : projet de restitution des 
activités de la maternelle  

 
CMJ 
Journée sans voiture : le dimanche 10/05 de 9h à 14h > prévoir à l’avenir des dates très en 
amont.  
Investissement de l’OGEC, la MEJC, QUENTINUONS, Ecole Vivante sur les animations et  
Atelier VTT 
Trajets vélo électrique dans le centre (bloquer rue centrale, grande rue, jusqu’à Mestre, rue 
des Marronniers et rue bourchanin). Panneaux à prévoir pour rappeler codes de circulation. 
Atelier de réparation vélo et atelier vélo.   
 
Vie associative 

Art Cafés  
Point d’étape depuis le lancement.  
Bonne fréquentation. Des retours très positifs ?  
 
Nettoyage de printemps  
Choix de la date à anticiper  
 
Tennis club 
Sollicitation du Président du TCM de reprise enrobé des mini tennis, pour faire face à une 
augmentation sensible de la fréquentation des cours. A sollicité en direct des devis (12 à 14 000 
€ HT) pour suites à donner par la municipalité.  
 
Mat Boxes :  
Demande de créneau complémentaire le mercredi de 19 h à 20h : pas de créneau 
complémentaire car volonté de partager avec une autre association.  
 
Bibliothèque 

Rencontres Herbaliste 
Intervention appréciée de MJ GIBOIN le vendredi 14/02 à la bibliothèque 
 
RH 

D. SANNAC 
Décharge totale à 100% auprès de son syndicat à partir du 1er mars 2020 
 
V. MOLLE 
Absence jusqu’au 28/2. Renfort ce mois de M. ULME.  
 
N BAROUDI : prolongation jusqu’au 3 avril 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nettoyage de printemps : 
validation du samedi 4 
avril 
 
TCM : refus reprise 
enrobé 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Recrutements  
Annonces publiées pour remplacement G GROS et F. BONNET 
 
Sécurité 

Cambriolage 
Recrudescence sur la semaine du 10/2 (à 3 reprises) 
 
Pré ordre du jour du Conseil municipal du 5 mars 2020 

Finances  
Vote du CA 
Vote du Compte de gestion 
Affectation des résultats 
Vote des taux 
Vote du BP 2020 
 
Vie associative 
Approbation conventions et vote des subventions aux structures enfance/jeunesse (MEJC, 
OGEC, MILLERY FAMILLES) 
 
Urbanisme 
Arrêt révision simplifiée PLU / Déchetterie 
 
Affaires sociales  
Convention CCVG – Millery pour l’accès au fichier des demandeurs de logement locatif 
social 
 
RH  
Création postes cadre emploi A / ingénieur pour le tuilage avec G GROS 
 
Conclusion par un pot convivial 
 
Actualités des élus  

Tour de table 
 
DAB 
Des bugs sur la mise en service : au bout de 3-4 retraits (quand il y a plusieurs retraits 
d’affilée).  
Retrait « obligatoire » à changer les seuils (tranches de 50 €).  
Retrait du message pour valider les frais > à enlever.  
Des demandes régulières d’autres communes pour installer le service.  
 
Agenda du Maire 

 
Mardi 18/2  
Commission finances 18h30 
 
Mercredi 19/2 
Comité syndical du SOL : pas de délibération arrêt du SCoT.  
 
Jeudi 20/2  
14h - Discussion sur le projet de bail centrale solaire 
18h – Echange avec A GARDONI sur l’habillage.  
 
Vendredi 21/2  
19h : commission de contrôle des listes électorales (convocation faite aux conseillers, mais 
possibilité d’assister en public si souhaité) 



 
Mercredi 26/02 
Petit déjeuner de la MEJC 
 
Jeudi 27/02  
Réunion anneau historique 
 

Prochain CA : le 9/3/2020  
 

Le maire,  
Françoise GAUQUELIN 
 

 
 
 

  
 

 


